

## Konferenzpackage

Tagespauschale CHF 170.– pro Person inkl. MwSt.

Folgende Leistungen sind in der Tagespauschale enthalten:

- |               |   |
|---------------|---|
| Verpflegung   | <ul style="list-style-type: none"> <li>- 2 Kaffeepausen, vormittags mit Gebäck und nachmittags mit verschiedenen Sandwiches, mit jeweils einer Auswahl an Früchten und frisch gepresstem Orangensaft</li> <li>- Mineralwasser (mit/ohne Kohlensäure), Nespresso Maschine und Teeauswahl im Tagungsraum</li> <li>- 3-Gang Mittagmenü oder Lunchbuffet nach Wahl aus unseren Menüvorschlägen, Mineralwasser (mit/ohne Kohlensäure), diverse Softdrinks und Kaffee oder Tee</li> </ul> |
| Infrastruktur | <ul style="list-style-type: none"> <li>- Bereitstellung des Tagungsraumes</li> <li>- Schreibblöcke und Kugelschreiber</li> <li>- Technische Hilfsmittel wie Beamer, Leinwand, Flipchart und Pinnwand</li> <li>- Installation von Mikrofontechnik und Audioanlage nach Bedarf</li> <li>- Aufbau und Bereitstellung von Rednerpult und Bühne nach Bedarf</li> </ul>   |

## Conference package

Daily Delegate Rate CHF 170.– per person incl. VAT

The following services are included in the conference package:

- |                |  |
|----------------|--|
| Catering       | <ul style="list-style-type: none"> <li>- 2 coffee breaks, in the morning including pastries, in the afternoon with different sandwiches, each with a choice of fresh fruit and freshly squeezed orange juice</li> <li>- Mineral water (still/sparkling), Nespresso machine and choice of tea in the conference room</li> <li>- 3-course lunch menu or buffet lunch from our menu offer including mineral water (still/sparkling), various soft drinks and coffee or tea</li> </ul> |
| Infrastructure | <ul style="list-style-type: none"> <li>- Use of the required conference room</li> <li>- Notepad and pens</li> <li>- Technical equipment such as beamer, screen, flipchart and pin board</li> <li>- Installation of wireless microphone and audio equipment if required</li> <li>- Set up of speaker's desk and stage if required</li> </ul>  |